
令和４年度 第４回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和４年７月１５日 午後７時から８時３０分まで 

場 所：国立市役所 国立市議会委員会室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、五十嵐委員、原委員、 

荻原委員、武政委員 

欠席委員：坂委員、森西委員、佐藤委員 

事 務 局：井田課長、矢部会計年度任用職員 

 

・ 事務局体制について、井田課長から７月１日より組織改正のため、組織名称が「国立市

教育委員会教育部生涯学習課社会体育係」に変更となる旨の報告があった。 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料①「令和４年度ボッチャ体験教室について」 

  ・ 事務局よりボッチャ体験教室のくにたちエールへ移管することについて調整中で

あることを説明し、９月まではスポーツ推進委員会で担当していくことを確認した。 

 また、１０月以降の実施主体については、早めに確認していくこととし、ボッチャ

体験教室の参加者にも市報等で周知する必要があるとの意見があった。 

  ・ ８月１３日（土）に実施する体験教室について、塩野委員、浜田委員、仁科委員が

担当すること確認し、９月１０日（土）の体験教室については、後日メールにて当番

を募ることを確認した。 

（２）スポーツ子どもの日について 

  …資料②「スポーツ子どもの日」について 

  ・ 事務局より、佐藤委員と大学側の調整状況について、引き続き調整している旨を説

明した。 

  ・ 実施競技は、体操競技の方向で進めることとし、２競技目については前回五十嵐委

員より車いすテニス（屋内）とユニバーサル野球についての提案があったが、謝礼金

額等の面から調整が難しいということになった。 

  ・ ２競技目についてはパラスポーツを候補に入れることとし、追加競技に関して協議

し、シッティングバレーを候補として進めていくことを確認した。 

（３）「くにすぽ」について 

  …資料③「くにすぽ」 

  ・ 編集委員の塩野委員より「くにすぽ（第１３号）」の校正案が提出され、修正事項

があれば、後日事務局まで連絡をすることを確認した。 

  ・ 今後、８月１日発行に向け、塩野委員と事務局で編集・校了することを確認した。 



（４）令和５年度 東京都スポーツ推進委員広域地区別研修会（第８ブロック）について 

  …資料④「令和５年度 地区別研修会実施スケジュール」 

  ・ 事務局より、東京都スポーツ推進委員協議会に対して、令和５年２月に予算計画、

事業計画等を提出する必要があることを説明し、今後のスケジュールを確認した。 

  ・ 令和５年度の実施に向けて、近日中に坂委員と事務局とで実施案を検討する予定に

なっていることを確認した。 

（５）くにたちウォーキングについて 

  ・ 五十嵐委員より、今年も１０月１０日（祝）に開催することが実行委員会で決まっ

たとの説明があった。 

・ 例年通りの開催ではなく、コロナ感染対策としてスタッフを最小限で実施する予定

で、スポーツ推進委員の協力は仰がないということで決定したとの報告があった。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

  …資料⑤「社会体育事業報告書」 

○ボッチャ体験教室 ６月１１日（土）、７月９日（土） 

  ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

・ ７月９日（土）は参加者が２４名になり、人数が多かったので、３チームに分けて

進行したが、今回のように人数が多い時、どうするのか、ルールを決めた方が良い

のではないかとの意見があった。 

（２）その他 

○令和４年度 初任者講習会 報告 ６月１８日（土） 

  ・ 出席した武政委員より、研修内容について報告があった。 

・ 研修はオンラインであり、資料の事前配布がなかったため、後日見直すためにも事

前に配布して欲しいとの意見があり、事務局で東京都スポーツ推進委員協議会に確

認することとした。 

○東京都スポーツ推進委員協議会会長会 報告 ６月１９日（日） 

  ・ 出席した森本委員より今後の開催予定について報告を行った。 

・ コロナ禍で開催した各市の事業の工夫について、グループ討議を行った様子につい

て報告を行った。 

○令和４年度 ニュースポーツ研修会 報告 ６月２５日（土） 

・ 出席した塩野委員より、研修内容の「Baseball５」について報告があった。 

・ 他の委員より、機会があれば国立市スポーツ推進委員会でも研修を実施できると良

いとの意見があった。 

○令和４年度 地域スポーツクラブシンポジウム 報告 ７月３日（日） 

・ 出席した塩野委員より、研修内容について報告があった。 



・ 令和５年度から７年度に休日の部活動地域移行が段階的に実施されるため、先行し

て実施している事例を共有し、青少年のスポーツにおける環境について考える場で

あったとの報告があった。 

○東京都スポーツ推進委員広域地区別研修会（第８ブロック）昭島市 ７月２３日（土） 

  ・ 出席する委員は、塩野委員、浜田委員、森本委員、保坂委員、原委員、荻原委員、

武政委員の７名であり、集合時間等の事務連絡を行った。コロナウイルス感染症の感

染拡大状況によっては、オンライン会議への変更や研修会を中止する場合もあると

の事なので、変更等があれば事務局から連絡を入れる旨を確認した。 

 

以上 


